



hablamos de dos campos serían entre 36 y 50 personas. Luego el resto de instalaciones que se vayan desarrollando también generarán diversos puestos de trabajo.

Peró además hay que tomar muy en consideración otra serie de cuestiones, puesto que simplemente por impuesto de construcciones y el pago que tendría que hacer la empresa a las arcas municipales por el convenio urbanístico, estamos hablando de una cifra que fácilmente puede superar los 2 millones de euros. Además, si se desarrollan los chalets contemplados en el proceso, generarían una serie de ingresos fijos. Con esto no quiero significar que este complejo sea la solución al futuro de Argamasilla, pero sí que podría ser un dinamizador muy importante".

**¿Comparte la inquietud que existe en algunos sectores de Tomelloso con respecto a la ampliación del Hospital de Alcázar?**

"En un principio, cuando se presentó el proyecto del Hospital de Tomelloso y su comarca por parte del entonces consejero de Sanidad, Fernando Lamata; y cuando se negociaron las condiciones de este Hospital -un proceso en el que estuve presente-, se habló de que los hospitales de la zona (Manzanares, Alcázar y Tomelloso), actuarían en red, trabajando todos de forma coordinada.

El hecho de que la ampliación del Hospital de Alcázar pueda afectar a la calidad y a la cantidad de servicios que se presten en nuestro Hospital, en principio creo que

**Otro tema muy preocupante es el ferrocarril, ¿no?**

"Con relación al ferrocarril tengo las ideas muy claras. La importancia que tiene el hecho de que Argamasilla y Tomelloso dispongan de un estación de ferrocarril de velocidad alta, de cara al futuro, es de vital importancia. Creo que el ferrocarril es el transporte del futuro, tanto por razones económicas como de seguridad.

Anteriormente estábamos en una situación en la que el Gobierno

**"El objetivo que se ha marcado la Consejería de Sanidad con el Hospital es que nuestra comarca disponga de un servicio de salud de más calidad y mayor cobertura del que hemos tenido nunca".**

del Partido Popular no quería ni oír hablar del tema, y la Junta de Comunidades y todas las instituciones provinciales y regionales han estado apostando por ese ferrocarril de Argamasilla y Tomelloso. No me cabe ninguna duda de que el ferrocarril será una realidad, y lo único que creo es que debemos reclamarlo todos. Yo así lo vengo haciendo con total claridad. Lo que deseo es que se despeje la duda de

mantener, lógicamente, un cierto compás de espera, para que los nuevos responsables se vayan situando en los departamentos, pero creo que ya, con carácter inmediato y sin más dilación, las cosas hay que clarificarlas y hay que despejarlas. A lo largo del mes de septiembre vamos a reclamar ya noticias claras".

**¿Crees que la palabra de políticos influyentes como José Luis Rodríguez Zapatero, José Bono, Manuel Marín o José María Barreda va a ser suficientemente comprometida con el hecho de que sea viable este logro?**

"No tengo ninguna razón que esa palabra no se va a cumplir, ya que estamos hablando de una infraestructura fundamental para la zona, por lo que no tengo ninguna duda de que eso se va a cumplir. Es más, si al final no se cumpliera, me sentiría sumamente decepcionado".

**¿Han mejorado las relaciones con el resto de las fuerzas políticas con representación municipal?**

"Podemos decir que de cara al exterior las relaciones han mejorado, la tensión ha disminuido, pero esto es sólo de cara al exterior, aunque desde mi punto de vista las relaciones no son todo lo cordiales que deberían ser, sobre todo con Izquierda Unida. Creo que esta formación debería hacer un esfuerzo de reflexión y colaboración con el equipo de Gobierno, ya que no nos parece que sea una política que defienda los intereses de los ciudadanos el estar continuamente señalando los errores y las deficiencias que, evidentemente, se cometen en toda acción de gobierno.

Por nuestra parte, seguimos con una política de mano tendida, estando dispuestos a establecer acuerdos de colaboración y a mejorar las relaciones con todos los grupos políticos".

**¿Qué opinión le merece la Feria y fiestas de Argamasilla de Alba?**

"La Feria es de todos los ciudadanos, no solamente del Ayuntamiento, por lo que siempre ha estado al margen de las vicisitudes de mayorías o minorías políticas. Lo que hay que potenciar siempre es la participación ciudadana que se manifiesta a través de asociaciones, colectivos o las peñas, puesto que son ellos los que le dan vida.

En este sentido, quiero aprovechar esta ocasión para agradecer y felicitar al colectivo de asociaciones, peñas e incluso personas particulares, por su colaboración de una manera desinteresada para que la feria adquiera cada vez mayor relevancia.

Esta felicitación quiero hacerla extensiva al personal municipal, policía local o protección civil, puesto que ellos, en unos días que son de diversión, dedican parte de su tiempo a trabajar para que los demás estemos más tranquilos y mejor atendidos".

o particulares que han hecho alegaciones al proyecto, como los grupos ecologistas o Izquierda Unida. Por lo que se refiere a la Comunidad de Regantes, creo que más que problemas de fondo son de forma, por lo que en un principio no tendrían por qué estar en desacuerdo para que este proyecto siguiese adelante, siempre y cuando se cumplan una serie de condiciones que ellos tendrían que negociar con la empresa.

También hay que indicar que la inmensa mayoría de la población es favorable al desarrollo de este proyecto, porque quien más y quien menos ya es consciente de que si queremos que nuestros pueblos se desarrollen hay que promover otra serie de iniciativas económicas, procedentes de sectores como el turístico o el comercial".

**¿Existe algún tipo de estudio, sobre lo que puede significar el campo de golf, en lo referente a la creación de puestos de trabajo o el interés turístico para la zona?**

"Saber a priori qué es lo que puede aportar un complejo de este tipo al desarrollo económico y social del pueblo es complicado, aunque sí tenemos una serie de indicios, ya que la empresa tiene planificado el desarrollo del complejo por fases, incluyendo en la primera un Aeródromo, un Hotel de cinco estrellas y el propio Campo de Golf. En función de cómo se vayan cumpliendo las expectativas para la empresa, puesto que no hay que olvidar que estamos hablando de una empresa privada, se desarrollaría una segunda fase con un nuevo Campo de Golf, un complejo deportivo o la creación de una zona de chalets. La inversión inicial rondaría los 7.000 millones de pesetas y la final, una vez se desarrollasen las sucesivas fases, se elevaría hasta los 30.000 millones de las antiguas pesetas.

A nivel de puestos de trabajo, y tomando como referencia una serie de estándares más o menos establecidos, podríamos hablar de que en un hotel de cinco estrellas, aproximadamente se genera un puesto de trabajo por habitación, por lo que estaríamos hablando de unos 200 puestos de trabajo, en el caso de que el hotel tenga 200 habitaciones, como es más o menos lo previsible.



En la fotografía superior, el alcalde de Argamasilla de Alba, José Díaz-Pintado, junto con el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, durante el acto de colocación de la primera piedra de la "Ruta del Quijote" a su paso por esta población. Sobre estas líneas, aspecto actual de la fachada de la Casa del Bachiller Sansón Carrasco, que será rehabilitada por el Ayuntamiento de Argamasilla de Alba con el objetivo de pasar a formar parte del Patrimonio turístico y cultural de la localidad.

Respecto al campo de golf, también existe un baremo estándar, por el que aproximadamente se genera entre un puesto de trabajo y uno y medio por hoyo. En este caso estamos hablando de campos profesionales de 18 hoyos, por lo que si

no. El objetivo que se ha marcado la Consejería de Sanidad, una vez asumidas las competencias, es que nuestra comarca disponga de un servicio de salud de muchísima más calidad y mayor cobertura del que hemos tenido nunca".

un vez, puesto que no podemos mantener la incertidumbre de si estamos negociando o estamos dejando de hacerlo.

Ha habido un impass motivado por las elecciones de marzo y el cambio de Gobierno, y hay que